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兵庫県勤労者スキー協議会 第４８期定期総会 開催！ 

クラブの特色生かしスキー行事に誘い仲間を増やそう！ 

第61回兵庫県スキーまつりを中心に170名のスキー協を目指そう!   

２０２３年７月２日（日）午前９時３０分から県連事務所（西代）で開催されました。 

代議員定数は２３名中２０名出席（内 ZOOM１名、委任状１名）でした。議長に山口良宣氏（銀世界）が選出

されました。 ２０２３年スキーシーズンは、少年少女スキー＆年末スキー、初級指導員研修会（スキー協フ

ェスティバル）、第６０回記念スキーまつり・カタツムリスキーバス等々困難な状況でも予定通り開催しました。 

石川会長挨拶、和田理事長の情勢報告が行われました。 第４７期活動報告・第４８期期活動方針、決

算報告、会計監査報告、予算案、行事計画の提案を、和田理事長、石川組織部長、村原技術部長、奥田

山スキー部長、岸本競技部長、釣トレーニング係、山口事務局長(メイト・機関紙・財政・決算・予算)三大行

事、道下常任理事が第４８期活動計画、豊田会計監査 等々が行いました。討議については全員が一言 

発言を行いました。議案は全員一致で承認採択、新役員を選出しました。午後０時４０分に岸本副理事長

の閉会挨拶で終了しました。  

第４８回定期総会出席者２０名（リモート２名含む） 

【銀世界】山口力・山口良２名、【どんぐり】奥田１名、【ドナルドダック】岸本１名、【Ａｃｔｉｖｅ】和田・釣２名 

【ゆきどり】石川・石川・青手木・豊田・藤原５名、【エグレット姫路】村原・天野・村田・佐々木（ZOOM）４名、 

【パッション］道下・倉佐・和田利六（委任状）３名、【ナイスシニア】井澤・辻本２名 

激励のメッセージをいただきました。 

全国スキー協理事長  小川洋 

京都府スキー協議会運営委員長・関西ブロック事務局長 小山 孝夫氏 

大阪府スキー協議会会長 赤木 徹郎      和歌山県スキー協議会理事長  池口 覚 

総会終了後午後1時30分から第１回技術部会が行われました。 

参加者 岸本（ドナルド）、和田（Active）、辻本（ＮＳ）、大村（銀世界） 

    倉佐（パッション）、天野・村田・村原（エグレット） 

技術部討議事項 

１．行事予定・計画 

① 理論研修会  8/19（土）13：30～ 加東市東条公民館 参加費 500円 

自由参加につき、取りまとめなし。  詳細は別紙 

② 関西Ｂ学習交流会 9/9 13：00～大阪国労会館（ＺＯＯＭ併用） 

今期の県理論研修代替とするので、未研修指導員は受講必須 

詳細は関西Ｂ要項発出後、県スキー協メーリングリストで周知 

③ 県フェスティバル（指導員実技研修） 1/20-21 ハチ高原  

要項は 11月ころ周知予定（一般参加者も募集） 
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④ 平日レッスン 定員先着 7名（一般会員も参加可能） 

・1/25 講師：岸本 担当：天野 090-4491-3676  ・2/1 講師：岸本 担当：天野 090-4491-3676 

・2/15 講師：和田 担当：辻本 090-3034-6749  全日程千種高原スキー場 集合 9：30 発券所前 

テーマは斜面対応を主軸に参加者の要望に沿ってレッスン予定応用科目として全国へ申請 

２，養成者 〇初級養成者 どんぐり 1名 〇中級養成者 ドナルド 2名 を予定 

３．未研修者対応県技術部として研修要項を郵送する、メーリングリストで周知する等で対応するが、 

最終はクラブで責任をもって受講させること。 

４．行事参加者増員  クラブ内で声を掛け合って、行事参加者を募ってもらう。 

５．その他   ケガのないスキー行事を！ 

 

2024北海道スキーツアーの案内 

小樽ステイで4つのスキー場を巡る       主催 兵庫スキー協山スキー部 

神戸空港からLCCスカイマーク航空を使って北海道小樽市に泊まり、小樽天狗山、ニセコ、 

キロロ、朝里川温泉など4つのスキー場を格安で滑りまくるプランです。 

この季節北海道は世界一のパウダーを味わえる絶好のチャンスです。このチャンスを確実に 

楽しんでもらうために、パウダー講習を開催し、パウダーガイドもいたします。 

講師兼パウダーガイドは、どんぐりの奥田です。ネイチャースキーから生まれたスキー技術で楽々とパウ

ダーを楽しめるよう、スキー指導とパウダーガイドをいたします。 

(日 程) ２０２４年１月１１日(木)～１４日(日) ３泊４日    (宿 舎) 小樽グリーンホテル（予定） 

(定 員) １０名                   (参加費) 未定（8万円前後航空運賃未確定のため） 

(申込第1次締切り）８月２０日 （スカイマーク航空の割引チケットが8月下旬一斉発売のため） 

予定日程（航空券がまだ発売されていないため未確定。） 

1月11日（木） 神戸空港発午前一番の便で千歳空港へ。到着後市内交通バスで 

小樽天狗山スキー場かオーンズスキー場でスキー。スキー終了後小樽のホテルチェックイン泊（一名

一室の 駅近ホテル。夕食は市内の飲食店） 

12日（金） 小樽駅前発キロロ行きバスでキロロスキー場（ゲレンデで練習後パウダースポットへ） 

13日（土） 小樽駅からJRでニセコひらふスキー場。（パウダースポット中心に案内します。） 

14日（日）小樽駅から市内バスで朝里温泉スキー場へ。到着後午後１時頃までスキー。 

小樽駅に帰還後JR千歳空港へ。夕方便で神戸空港着 

申込・問合せ先       M.S.C.どんぐり 奥田 TEL＆SMS 090-3629-3602 

 

銀世界SC 「恒例真夏の夜のバーベキュー」 

クラブ員８名＋１名 ９名参加で７月１日土曜日午後６時から大蔵海岸バーベキューサイト「ザ、ザ、ザ」で

行われました。残念ながら雨で明石大橋は霞ん

でおぼろげにしか見えませんでした。 

総会を９月２日に行うこと決め総会で、３月はじ

めの銀世界単独スキー行事を決定する事にし

ました。クラブ員の大半は県スキー協の行事や

九条だいダイスキーに参加予定しています。 



 

 

お花見最高‼         ナイスシニアSC 

４月２日満開の明石城公園の桜の花の下で９名参加して宴会を開きました。 

コロナの心配もありましたが、天気も良く

最高のお花見でした 

園内にある池にはボートが浮かび家族

連れやカップルが桜の季節を楽しんで

いました。 

皆さんが持ち寄った自慢の手料理をお

いしく頂きました。有難うございました。 

ビールが上手い!! 料理も上手い‼ ヤッ

パリみんなでワイワイ、ガヤガヤ言いたい

ことが言える仲間がいる事はいいです

ね！ 

スキーもみんなでワイワイ、ガヤガヤ言い

ながら、あーでもない。こーでもない。と言いながら迷い、楽しみながらケガをしない様に技術を磨き滑るこ

とが出来る様なクラブになればいいですね。                報告  辻本、 

 

ゆきどりSC４０周年記念バス 

蒜山高原センター     ５月２８日日曜日 

集合場所  JR魚住駅北 明石西郵便局前   集合時間午前７時５０分    出発時間 午前８時 

バスの中では、お茶を２本渡します  ◎昼食時の飲み物やお土産、おやつは各自で  

◎お持ちください: [マスク、昼食代と体験代で３千円]                 ゆきどり運営委員会 

 

 



 

 

国民平和大行進兵庫県入り ７月７日 

今日７月７日から原水禁国民平和大行進

県内行進が始まりました。12時に大阪行

進団より川西市役所で引継ぎを受けまし

た。大阪からの行進団は 100名ぐらい同

じく兵庫県行進団は 100名。13時市役所

スタートで阪急雲雀丘まで歩きました。東

京からの通し行進者村上さんから力強い

挨拶を受けました。スキー協参加者は和

田さんと伊藤さん、釣です。 伊藤さんと釣

は県内通し行進者です。今日は曇りでしたが、明日は雨のようで心配です。（釣、記） 

 

７月８日平和行進 2日目です。今日は宝塚市役所から阪神尼崎駅までのコースです。宝塚市役所から阪

急伊丹駅までが前半コースで、伊丹駅から塚口駅までが、前半。その後食事、後半コースは電車移動で

阪急塚口駅前 14時 30分からスタンディング 30分ののちバス移動で尼崎市役所に移動です。15時 30

分から阪神尼崎駅まで行進し 17時駅到

着という複雑なコースでした。参加者は最

初 50名程度でしたが、段々行進者が増

え 100名になりました。スキー協参加者

は宝塚市役所からは通し行進者の伊藤、

釣、それに倉佐さん、）伊丹スワンホール

から阪急伊丹駅まで和田利六さんです。

曇り空で風もありましたのでなんとか最後

まで歩きました。明日は尼崎市役所から

阪神御影駅までの行進です。（釣、記）         パッション SCの旗を持っているのは倉佐さんです。 

北播平和行進は岸本高志、雨なかを無事歩きました。青手木は 7キロ余り長靴で歩きました。 

 

７月９日今日の平和行進３日目は尼崎から阪神御影駅まででした。電車移動もありましたが、スタート 9時

30分、到着は 17時。午前中参加者は岡さん（どんぐり）山本東八郎さん（パッション）と釣、午後は和田利

男さんが参加です。 

梅雨末期で雨が降り続く展開となり午後は一時豪雨になりました。明日はいよいよ神戸市内です。北播平

和行進ご苦労様でした。私は、西宮市役所から阪神西宮までそこから阪神芦屋、芦屋の出発集会に参

加、その後阪神魚崎から東灘区の出発集会にそこから阪神御影まで行進しました。スタンディング、出発

集会のときは雨が上がりました。（釣） 

岸本さん 北播平和行進ご苦労様でした。私は、西宮市役所から阪神西宮までそこから阪神芦屋、芦屋

の出発集会に参加、その後阪神魚崎から東灘区の出発集会にそこから阪神御影まで行進しました。スタ

ンディング、出発集会のときは雨が上が

りました。〈和田利男、記〉 

７月１０日以降は次号に掲載します。 


